
四谷地区協議会コミュニティ・文化・スポーツ分科会会議録

平成1８年度第１０回

開　催　日 平成19年3月16日

出　席　者
分科会員6名
四谷特別出張所長、同担当者　　　　　　　　　　　　　　　　　　　                  計8名

テ　ー　マ
・「地域ガイドブック」について
・その他

決定事項
・地域ガイドブック作成のため、４月以降当分科会を地域ガイドブック作成実行委員会とし、
各分科会等から委員が１名以上出席するよう役員会で要請する。

１　情報・意見交換
　①育成会と連携して実施予定の「あいさつ運動」について、３月１５日の「育成会全体会」
　　で育成会が各関係団体へ詳細説明・意見交換した。新しく作成した「ピーポ110番の
　　いえ」マップの完成発表と経緯説明があった。
　②新宿トークについて、今回からテーマを地域から挙げて欲しい旨、所長から説明。
　③旧四谷第五小の民間企業利用とそれに伴う自転車保管場所の旧四谷第三小学校
　　への移転の件について、決定前に区から地域に説明すべきであるとの意見があった。
　④地区協議会委員改選についての説明
　⑤居場所事業・スポーツ交流会・学校施設開放委員会が統合されて、地域スポーツ文化
　　協議会が結成された。四谷中学校にナイター設備ができ、夜の大人の交流会が企画さ
　　れている。

2　今後の活動について
　（1）地域ガイドブック作成に向けて
　　①地域ガイドブックの参考見積りとその説明あり。（別紙のとおり）
　　　デザインや版下をある程度自分たちでできれば経費を安く押さえられる。
　　②四谷地区全戸配布は経費的に困難。

　（２）３／２５（日）ふれあい祭りでのパネル展示について
　　①パネル作成日　３／２３（金）　特出会議室にて
　　②展示内容は基本的に前回と同じ

　（３）当分科会の平成１９年度事業・・・情報カレンダーの継続と地域ガイドブック作成

３　その他意見等
　　①地区協議会について、行政や議員は熱意を持って進めようとしているが、地域は
　　　冷めている。この温度差をどうにかする必要がある。
　　②広報が不足している。地区協議会ニュースを発行するなどの工夫が必要。
　　③地元町会の会合でガイドマップについての意見を求めたが、地区協議会自体への
　　　理解が低いこともあり、誰からも意見が出なかった。
　　④児童館職員ですら地区協議会のことを理解していない。
　　⑤第一分科会のイベントチラシには自然と目が留まった。やはり興味を引くものでない
　　　ときっかけにならない。出会いが大切。

次回日程

主な意見等

4月26日（木）午後2時から　四谷特別出張所会議室


